Noti FAT

Organo oficial de difusión de la Federación Argentina de Tiro



Boletín Nº 197





Moreno 1270 - Of. 109 - CABA Tel. y Fax.: 4381-8180 informacion@federaciontiro.com.ar





Fabricantes de cartuchos de caza y tiro deportivos)

Tel.: (54-381) 439-0917 Ruta prov. 301 km. 12 -(4105) Ohuanta - Tucuman -Argentina



Dirección General de Fabricaciones militares.

Sede Central - Av. Cabildo 65 -C1426AAA - Ciudad Autónoma de



Órgano oficial de difusión de la Federación Argentina de Tiro

Edición 197

Diciembre 2020

El Tiro, primer deporte olímpico argentino NotiFAT

Contenido:

Editorial	3 y 4
Entrenamiento en San Carlos Sur	5
Reunión en ANMaC	6 y 7
Premios Cóndor 2020	8
RESULTADOS	
Campeonato a Distancia de nivel Nacional 2020	9 a 14
Autoridades FAT	16

CUOTAS AÑO 2020 FEDERACION ARGENTINA DE TIRO

Valor de las cuotas para el año 2020 fijado por decisión de la Asamblea General Ordinaria realizada en el mes de septiembre de 2019.

Cuota de afiliación para las Instituciones...... Desde el 1/1/20... \$ 12.000 Credencial de Tiro Desde el 1/10/20... \$ 2.000 (cuota de afiliación individual) Junior: \$ 500

EDITORIAL

(S)

Nos preparamos, por fin, para despedir este año 2020 que nos cambió la forma de vivir y de trabajar, afectando, entre otras cosas, el desarrollo de nuestro deporte. La Pandemia nos obligó a reinventarnos para poder continuar manteniendo viva la actividad del Tiro Deportivo.

CAT

Este año comenzó, desarrollando las actividades planificadas normalmente, con el tradicional Torneo Apertura, y cuando nos preparábamos a festejar los 160 años del Tiro Federal Argentino Suizo de San Carlos Sur, donde había comprometido su asistencia el embajador suizo en nuestro país, se desató la Pandemia, y se determinó la cuarentena. Teníamos un desconocimiento total sobre cómo manejarnos para mantener vivo nuestro deporte. Surgió entonces el espíritu deportivo y dirigencial, a mediados de año, proponiendo la idea de realizar competencias virtuales con armas de aire a distancia (se disputaron seis competencias, desde junio hasta noviembre). El temor inicial al desarrollo de las mismas fue desapareciendo, y se transformó en un éxito, gracias a la cantidad de tiradores nacionales que participaron de las mismas, sumándose a ellos una gran cantidad de deportistas extranjeros, de España, Chile, Brasil, Uruguay, Ecuador, Puerto Rico, entre otros. A medida que las competencias se llevaban a cabo, y al recibir los resultados comprobamos que se incrementaba el nivel general que mantenían nuestros deportistas, y especialmente los juveniles y juniors, confirmando que la iniciativa estaba cumpliendo el objetivo de mantener en actividad a una gran cantidad de deportistas.





Esta serie de competencias virtuales a distancia culminó con una apuesta mayor, como fue el "Campeonato Presencial a Distancia de Nivel Nacional". (acompañamos por separado los resultados del mismo)



En otro aspecto les informamos que resultó complicado encauzar el Despacho Aduanero para el ingreso del Material Deportivo donado por la Federación Internacional de Tiro Deportivo (I.S.S.F.), queremos destacar la colaboración de los miembros de la I.S.S.F. para resolver el pedido de nuestra Aduana, respecto de la documentación que respaldase la donación de los materiales, la que debía estar certificada por el Consulado Argentino en Alemania. La Federación Internacional tiene su sede en Münich y como allí no hay oficinas de nuestra Cancillería, tuvieron que enviarla a Frankfurt para certificar. Consideramos que para los primeros días de enero de 2021 ya estaremos en condiciones de poder solicitar el despacho de dicho material. Fue un excelente trabajo del Despachante de Aduana, Dr. Daniel Ferreyra y su equipo de trabajo.

A fines de 2019 la Secretaría de Deportes de la Nación, a través de un Comodato nos



transfirió los Materiales Deportivos utilizados en los Juegos YOG 2018, hasta el 31 de diciembre de 2022. Quiero dejar en claro que dichos materiales pertenecen en su totalidad al Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, quien mantiene el poder de decisión sobre los mis-



EDITORIAL Continuación

mos. Ante la violenta devaluación que se produjo en nuestro país, tomaron la decisión de comprar, para las nuevas instalaciones del Tiro Federal Argentino de Buenos Aires, solamente equipos para los Stands de 25 y 50 metros, por lo tanto, de los 50 equipos que nos transfirieron para tiro a 10 metros, 30 de ellos van a ser colocados en las nuevas instalaciones y los 20 restantes quedan en poder la Federación para ser utilizados oportunamente de acuerdo a las necesidades. Ya sea por desconocimiento o por mala fe, nos enteramos de comentarios pocos felices al respecto.

Durante 30 días del mes de noviembre, se llevó a cabo una concentración, denominada 'burbuja' por su planificada aislación como correspondía al cuidado de quienes participaron, en las instalaciones del Tiro Federal Argentino Suizo San Carlos. Participaron de ella los tiradores clasificados en arma larga para los Juegos Olímpicos de Tokio 2021 y Juniors en condiciones por su edad, de participar en los torneos programados para el próximo año como son el Campeonato Mundial Junior en Lima (PER), los Juegos Panamericanos Juniors en Cali (COL), Campeonato Panamericano de Tiro en Lima (PER), entre otros.

Con una fuerte apuesta del Cuerpo Técnico, los dirigentes de la Federación y los metodólogos del ENARD, llevaron a cabo un estricto cumplimiento de los protocolos establecidos para que no se produjeran contagios y los deportistas pudieran estar concentrados durante los treinta días, llevando a cabo las prácticas con alegría y dedicación, a cargo del Director Técnico Nacional Cdor. Ariel Martínez y del Prof. Pablo Álvarez responsable de los tiradores juniors.

Están avanzadas las conversaciones con las autoridades del Liceo Militar General San Martín, ubicado en el partido de San Martín, Pcia. de Buenos Aires. La propuesta es que profesores de la FAT den clases a los cadetes del Liceo sobre los elementos fundamentales del tiro de precisión a partir de marzo del 2021.

Debido a la falta de ingresos que sufrieron las distintas Federaciones Deportivas, por las anulaciones de las competencias programadas para el presente año, hemos recibido el apoyo económico ofrecido por la Secretaría de Deportes del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires y estamos terminando los últimos detalles para lograr el apoyo de la Secretaría de Deportes de la Nación, que comprenderá al deporte olímpico y paralímpico.

Queremos expresar nuestro profundo pesar por la reciente pérdida de un gran deportista de la familia del tiro nacional, el Sr. Alberto Bassedas, quien fuera afectado por la maldita pandemia que nos agobia. Un acompañamiento muy especial a su familia en estos momentos de dolor. También nuestro acompañamiento a todos aquellos que hayan perdido a un ser querido por efectos de la pandemia.

Enviamos un afectuoso saludo a todos los deportistas, dirigentes deportivos, y familiares de los atletas de tiro en estas fiestas de Navidad y fin de año, con nuestro deseo que el año próximo nos ofrezca una realidad similar a la normalidad que conocimos, y que hoy todos extrañamos.

PLANTEL NACIONAL

Entrenamiento en San Carlos Sur - "Burbuja"

En el marco de los programas de apoyo a los deportistas de Alto Rendimiento que promueve y financia el ENARD, el plantel nacional de la especialidad de rifle realizó una experiencia de entrenamiento llamada "burbuja", pues los deportistas y técnicos permanecieron aislados por el plazo de un mes, en las instalaciones del Tiro Federal Argentino Suizo San Carlos, que se halla en la localidad de San Carlos Sur, Santa Fe. Se eligió ese lugar por las características y posibilidades para llevar adelante el objetivo de concentración con vistas a los próximos eventos internacionales Copa del Mundo en Lima y Juegos Olímpicos de Tokio, que se llevarán a cabo en los meses de junio y julio de 2021. EL trabajo se desarrolló desde el 30 de octubre hasta el 29 de noviembre. Los traslados se realizaron en forma individual y se contrataron alojamientos especialmente cuidados en el aspecto sanitario.

Debemos resaltar el comportamiento y la buena relación del equipo, ya que sabíamos que estar 30 días todos juntos en forma "permanente" iba a ser muy difícil, pero esto hizo que se potenciara el grupo y mejorara la relación entre ellos.

Otro detalle importante es el perfecto estado en que estuvieron las instalaciones del Tiro Federal Argentino Suizo San Carlos, donde se tuvieron en cuenta todas las normas de seguridad y salubridad



necesarias para que el equipo no corra ningún tipo contagio, al igual que el alojamiento y comedor, donde la atención fue excelente con muy buena predisposición para cubrir todas las necesidades.

La delegación estuvo compuesta por los tiradores Fernanda Russo Romero (La Rioja), Alexis Eberhardt (San Carlos Sur, Sta. Fe), Marcelo Gutiérrez (Catamarca), Salma Antorena (Rawson, Chubut), Alliana Volkart (San Carlos Sur, Sta. Fe), Lola Sánchez (Olavarría, Bs. As.), Micaela Acosta (Concepción del Uruguay, Entre Ríos), Rodrigo Acosta (San José, Entre Ríos), y los técnicos Ariel Martínez, Director Técnico Nacional y Pablo Álvarez, Entrenador Nacional de Rifle.





INSTITUCIONAL

Reunión en ANMaC

El 15 de diciembre visitamos a las autoridades de la ANMaC. Siguiendo los consejos del Comité Olímpico Argentino sobre la participación de la mujer en las distintas Juntas Ejecutivas de las Federaciones Deportivas, el Presidente de la FAT, Julio Escalante, fue acompañado por la señora Graciela Nogués, miembro de la Junta Ejecutiva de la FAT, causando una grata sorpresa en las autoridades de la Agencia Nacional, al advertir la participación de la mujer en la Federación Argentina de Tiro. Destacamos que, en esta Federación, desde el año 1995 tenemos incorporadas en nuestra Junta a mujeres con interés en el desarrollo del deporte del Tiro.

Fuimos recibidos por el Subdirector Nicolás Massini y por la señorita Jefa de Trámites Especiales Agustina Ferrero. Comenzada la reunión se incorporó a la misma el señor Director Ramiro Urristi.

Fue una reunión muy cordial, en la que se expuso la tarea que lleva a cabo la Federación en todo el país y en el ámbito internacional, ante las distintas Federaciones y Confederaciones a las que está afiliada. Desde la Iniciación Deportiva, pasando por los Juegos Nacionales Evita, los Campeonatos Nacionales Juveniles (Menores hasta 16 años y Mayores hasta 18 años) y la actividad anual a través de las pruebas de ranking; mencionamos que somos



INSTITUCIONAL

Reunión en ANMaC

el primer deporte olímpico de la Argentina, gracias a los inmigrantes europeos llegados al país en 1852 y que fundaron la primera institución de tiro en nuestro suelo, en la Colonia San José (Entre Ríos) en 1859 y la segunda en 1860 en San Carlos Sur (Sta. Fe).

Explicamos cómo se financia el gasto del deporte del Tiro en el país. La iniciación de los deportistas con apoyo de la Secretaría de Deportes de la Nación, que paga las becas y los gastos de los Juniors para participar en torneos internacionales o regionales, más el aporte de las distintas Asociaciones afiliadas a la FAT y especialmente los familiares de los jóvenes deportistas. El ENARD (Ente Nacional de Alto Rendimiento Deportivo) cubre los gastos de los atletas de representación internacional y las Becas de los mismos (Alto Rendimiento Deportivo). La Federación para su funcionamiento administrativo cubre los gastos con los ingresos provenientes de las Afiliaciones que pagan anualmente las Asociaciones afiliadas, la Credencial de Tiro que cubren los deportistas una vez al año para poder ser rankeados y competir en los Campeonatos Nacionales. Se agregan a los mencionados recursos los ingresos provenientes de torneos organizados y controlados por la Federación a través de sus dirigentes. También informamos la ubicación de nuestro deporte en el orden sudamericano y panamericano, 1° en Sudamérica (Cochabamba 2018) y tercero en América (Juegos Panamericanos de Lima 2019) detrás de USA y Cuba. Destacamos el alto nivel alcanzado por nuestros deportistas Juniors y Juveniles, el recambio permanente en el Alto Rendimiento, en el que hemos sido reconocidos por los Entes rectores del deporte nacional.



Repasamos a pedido de las autoridades, los casos de los deportistas más destacados desde los Juegos Olímpicos de Londres 1948 hasta la actualidad en mayores y juniors, en hombres y mujeres.

Tras la incorporación del señor Director a la reunión, se habló de la intención que tienen las autoridades de visitar a las Asociaciones Deportivas de Tiro, como también la informatización de todos los trámites de registros de armas y municiones. Continuaremos con el tratamiento especial de la salida de armas de nuestros deportistas y del ingreso de los deportistas extranjeros que llegan al país a competir en pruebas organizadas y fiscalizadas por la Federación. Recordamos la posibilidad de poder contar con la munición Cal.22 que secuestran en los distintos controles que se llevan a cabo, que resultaría importante para el uso de nuestros juveniles en su iniciación y además abaratando la práctica del deporte.

Quedamos en continuar estas reuniones tan fructíferas, buscando soluciones a nuestro deporte en la parte de registración y también económicamente.

PREMIOS

Entrega de Premios Cóndor 2020

María Laura Rodríguez Belvedere, Tiro Deportivo Adaptado, recibió el galardón de plata.

La deportista María Laura Rodríguez Belvedere recibió el premio Cóndor de Plata que se entrega en la provincia de Córdoba. La tiradora, integrante de la terna propuesta, junto a las disciplinas de ajedrez y parakarate, fue seleccionada como la mejor en el año 2020 dentro del "Rubro 8: Deportista Femenina de Deporte Adaptado, A la deportista que se haya destacado durante el año por sus logros deportivos".

El miércoles 23 de diciembre, se llevó a cabo la ya tradicional velada de los Premios Cóndor, galardón que otorga la Agencia Córdoba Deportes. En esta ocasión, la ceremonia se realizó en el estadio Mario Alberto Kempes de la ciudad de Córdoba

En un año diferente, con eventos cancelados o postergados por la pandemia de coronavirus, la Agencia Córdoba Deportes igualmente premió a aquellos deportistas, entrenadores, dirigentes, instituciones y personas vinculadas con la actividad deportiva que se destacaron en las distintas disciplinas.

Como es costumbre, en primera instancia se entregaron los Cóndor de Plata en 12 diferentes rubros y de los ganadores de cada uno de esos grupos surge el merecedor del máximo galardón: el



María Laura Rodríguez Belvedere (Tiro Federal de Córdoba), recibe el premio Cóndor de Plata

Premio Cóndor de Oro.

Además de las nominaciones, hubo distinciones especiales, homenajes y reconocimientos a la trayectoria de cordobeses que hicieron y hacen mucho por el deporte de la provincia.





RESULTADOS

Campeonato a Distancia de Nivel Nacional 2020



Entre el 20 de noviembre y el 5 de diciembre se realizaron las pruebas correspondientes al Campeonato de nivel nacional de todas las especialidades de arma corta, arma larga y escopeta, organizado por la Federación Argentina de Tiro y en común acuerdo con la mayoría de los clubes de Tiro del país.

Con el fin de mantener en alto el espíritu de los tiradores deportistas en el contexto de la pandemia que tanto alteró el desarrollo de nuestra actividad, se realizó una edición particular de Campeonato Nacional a Distancia. Esta iniciativa fue incentivada por una serie de experiencias previas exitosas, con las competencias a distancia llevadas a cabo a lo largo de seis meses. En esta ocasión los deportistas realizaron sus tiradas en los clubes a los que pertenecen o en caso de no poder hacerlo, algunos se presentaron en los clubes más próximos. Los resultados eran remitidos a la FAT para ser evaluados y organizados en orden de mérito.

ARMAS CORTAS

10m PISTOLA AIRE

	S - JUNIOR Apellido y Nombres LUNA AVELLANEDA VICTORIA OLARIAGA LUCÍA MÉNDEZ LARA ACOSTA FLORENCIA	Institución TFA CATAM. TFA BA TFA SAN JUAN TFA C. URU.	Total 545 541 528 503	
DAMA Pos. 1	S - CADETE MENOR Apellido y Nombres BARRETTI FIORELLA	Institución TFA S RAFAEL	Total 443	
DAMA Pos. 1 2 3 4 5 6 7 8	S - MAYOR Apellido y Nombres RAMOS LAURA HERRERA MARÍA PÍA MEDINA LAURA RAVIER ROCÍO ARMESTO LUCIANA DAMIANI NATALIA CASTELLVÍ VIRGINIA FÉLIX ANDREA	Institución TFA BA TFA BA ATG QUILMES TF MENDOZA TF CORDOBA TFA BA TFA BA TFA BA	Total 560 550 536 535 530 524 520 515	
HOMB Pos. 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12	RES - JUNIOR Apellido y Nombres CRUZ IVÁN MASTROVITO MARTÍN QUINTEROS LUCIANO CHAUCINO MATÍAS STANICH MIRKO COLUSSI NICOLÁS BIANCHI JUAN MANUEL ALTAMIRANDA SANTIAGO MASI ALFREDO FONTANA OCTAVIO PAGES IGNACIO MARCOLLI IGNACIO	Institución TFA SALTA TFA LA PLATA TFA S RAFAEL TF MENDOZA TFA S S CARLOS TFA S S CARLOS TF CORDOBA TFA CATAM. TFA LA PLATA TF MZ TF CORDOBA TFA CATAM.		C.I. 5 4
HOMB Pos. 1	RES - CADETE MENOR Apellido y Nombres CHAUCINO MATÍAS	Institución TF MENDOZA	Total 533	

HOMB Pos. 1	RES - CADETE MAYOR Apellido y Nombres Fontana Octavio	Institución TF MENDOZA	Total 490		
	RES - MAYOR				
Pos.	Apellido y Nombres	Institución	Total	CI	
1	FRAGUEIRO JUAN	TFA CORDOBA	573		
2	CIABURRI SILVIO	TFA BA	571		
3	LOBO SEBASTIÁN	TOM	567		
4	LUNA AVELLANEDA DIEGO	TFA CATAM.	565		
5	HEALY PATRICIO	SAG	562		
6 7	MAGNANO CARLOS	TFA STA ROSA	559	7	04
8	CARRANZA AUGUSTO	TFA CORDOBA	551	7 7	91 89
9	SIGNORELLI JORGE CORTA SERGIO	TFA SAN JOSE TANDIL	551 548	1	89
9 10	GELFO ANDRÉS	TANDIL TF CORDOBA	545		
11	INSUA WENCESLAO HERNANDO		537		
12	LOUSTAUNAU ANDRÉS	TFA S RAFAEL	530	8	
13	LÓPEZ CRISTIAN	TFA S S CARLOS		7	
14	GODOY NÉSTOR	TFA SUNCH.	526	13	
15	BARONE ISMAEL	TFA LA PLATA	526	9	
16	GIACOBONE HORACIO	TANDIL	522	J	
17	ARMESTO MAXIMILIANO	TF CORDOBA	520		
18	BIASOTTI ANDRÉS	TFA LA PLATA	518		
19	MARCOLLI SEBASTIÁN	TFA CATAM.	516		
HOMB	RES - VETERANO				
Pos.	Apellido y Nombres	Institución	Total		
1	FLORES ROQUE	TF CORDOBA	550		
2	DELLAMAGIORE ELSO	TF CORDOBA	547		
3	DI ZITTI CARLOS	TFA STA ROSA	541		
4	OLSEN ERNESTO	TF CORDOBA	533		
5	GAGLIARINI PABLO	TFA S RAFAEL	512		
6	LUNA COLOMBRES JOSÉ	TFA CATAM.	502		
7	LIPPARELLI ARMANDO	TFA S RAFAEL	496		
8	MARTÍN JULIO	TFA S RAFAEL	487		
9	TRUFFA LUIS	TFA BA	483		
10	DELGADO CARLOS	TFA CATAM.	437		

RESULTADOS

Campeonato a Distancia de Nivel Nacional 2020



	. (,		
	ALÍMPICO Apellido y Nombres	Institución	Total	25m F	PISTOLA TIRO RÁPIDO		
1	GENTILI OSVALDO	TFA DE ALLEN	552	ПОМЕ	BRES - MAYORES		
2	ACUÑA ELBA	TFABA	465		Apellido y Nombres	Institución	Total
_	7.00.0.1227.			1	CIABURRI SILVIO	TFA	560
MINI	C/APOYO 20 DISPAROS			2	GELFO ANDRES	CBA	498
Pos.	Apellido y Nombres	Institución	Total				
1	CASAJUANA SOFÍA	TFA BS AS	183				
2	D'ANGELO LUIS	TF SALTA	173	50m F	PISTOLA		
3	SALUM FELICITAS	TF SALTA	139				
					AS - MAYOR		
OEM F	DISTOLA DEPORTIVA				Apellido y Nombres	Institución	Total
ZOW F	PISTOLA DEPORTIVA			1	CASTELLVI VIRGINIA	TFA BA	463
MIXT	O - MAYOR			ПОМЕ	BRES - JUNIOR		
	Apellido y Nombres	Institución	Total		Apellido y Nombres	Institución	Total
1	CIABURRI SILVIO	TFA BA	570	1	BIANCHI JUAN	TF CORDOBA	458
2	GELFO ANDRES	TF CORDOBA	562	'	Bir avor ii vor av	II CONDODA	400
3	HERRERA MARIA PIA	TFA BA	560	НОМЕ	BRES - MAYOR		
4	SAENZ VICTOR	TFA BA	550		Apellido y Nombres	Institución	Total
5	CASTELLVI VIRGINIA	TFA BA	527	1	HERNANDO INSUA WENCESLAO		508
6	MACEDO ALEJANDRO	TFA BA	518	2	CARRANZA AUGUSTO	TF CORDOBA	505
7	PIÉROLA CARLOS	TF CORDOBA	500	3	CORTA SERGIO	TF TANDIL	496
VETE	DANO			4	GODOY NÉSTOR	TFA SUNCHALES	
	RANO Anallida y Nambraa	lastitus! f	Tatal	5	ARCORACE DARÍO	ATG QUILMES	471
Pos.	Apellido y Nombres FLORES ROQUE	Institución TF CBA	Total 536	6	GIACOBONE HORACIO	TF TANDIL	444
2	OLSEN ERNESTO	TF CBA	516				
2	OLOLIN LINILOTO	II ODA	310	GRU	ESO CALIBRE		
25m F	PISTOLA				PISTOLA 9mm		
				23111	ISTOLA SIIIII		
	AS - MAYOR	La a Charachtar	T.4.1	DAMA	AS - MAYOR		
	Apellido y Nombres HERRERA MARIA PIA	Institución	Total 560	Pos.	Apellido y Nombres	Institución	Total
1	CASTELLVI VIRGINIA	TFA BA TFA BA	527	1	PONTE MARCELA	TF CORDOBA	284
2	ONOTELEVIVINGINIA	IIADA	321	2	CRAVERO MARIA GUADALUPE	TF CORDOBA	243
	NOTOL A OTANDADD			HOME	BRES - MAYOR		
25m I	PISTOLA STANDARD			Pos.	Apellido y Nombres	Institución	Total
ПОМ	PDES HINIOP			1	SAENZ VICTOR	TFA BA	346
	BRES - JUNIOR Apellido y Nombres	Institución	Total	2	COLOMBI JOSE LUIS	TFA BA	333
1	MASTROVITO MARTÍN	TFA LA PLATA	519	3	GELFO ANDRES	TF CORDOBA	325
'	W. OHO WINKING	TABATEAIA		4	PIEROLA CARLOS	TF CORDOBA	317
HOMI	BRES - MAYORES			5 6	BADARACCO JUAN MACEDO ALEJANDRO	TFA BA TFA BA	298 281
Pos.		Institución	Total	7	GAITAN DARIO	TF CORDOBA	273
1	CIABURRI SILVIO	TFA BA	551	,		II OONDODA	210
2	SAENZ VICTOR	TFA BA	526	НОМЕ	BRES - VETERANO		
3	GELFO ANDRES	TF CORDOBA	525	Pos.		Institución	Total
	DEC VETERANCE			1	TROISI MIGUEL	TF CORDOBA	322
	BRES - VETERANOS	lastitus! f	Total	2	FLORES ROQUE	TF CORDOBA	305
Pos.	Apellido y Nombres FLORES ROQUE	Institución CBA	Total 499	3	ALMADA JUAN CARLOS	TF CORDOBA	279
				25m F	PISTOLA 11.25		
25m l	PISTOLA FUEGO CENTRAL						
номі	BRES - MAYOR				AS - MAYOR	In a titural Co	Tatal
	Apellido y Nombres	Institución	Total	Pos. 1	Apellido y Nombres	Institución TF CORDOBA	Total 269
1	GELFO ANDRÉS	CBA	556	I	CRAVERO MARIA GUADALUPE	II. COUDOBA	209
2	MOLINA VÍCTOR	FAA	545	номе	BRES - MAYOR		
					Apellido y Nombres	Institución	Total
	BRES - VETERANO			1	GELFO ANDRES	TF CORDOBA	351
	Apellido y Nombres	Institución	Total	2	PIEROLA CARLOS	TF CORDOBA	324
1	OLSEN ERNESTO	CBA	532	3	MACEDO ALEJANDRO	TFA BA	314
				4	BADARACCO JUAN	TFA BA	287
				5	WILCHES ALDO	TFA BA	279

RESULTADOS

Campeonato a Distancia de Nivel Nacional 2020



HOMI Pos. 1 2 3	BRES - VETERANO Apellido y Nombres FLORES ROQUE TROISI MIGUEL ALMADA JUAN CARLOS	Institución TF CORDOBA TF CORDOBA TF CORDOBA	Total 334 319 245			AS CADETE MENOR Apellido y Nombres FIRMAPAZ GIANELLA D'ANGELO AMANDA SAROME ARIADNA CRESPILLO MALENA	Institución TF MENDOZA TF SALTA TF S RAFAEL TF S RAFAEL	Total 601,3 589,7 518,3 496,1
FBI						AS - CADETE MAYOR Apellido y Nombres CRESPO XIOMARA	Institución CO RAWSON	Total 609,9
15m F	-BI PISTOLA				2	LUFFI ALE VERÓNICA CASELLE CYNTHIA	TF S RAFAEL TF S RAFAEL	601,6 580
Pos. 1 HOMIPos. 1 2 3	AS - MAYOR Apellido y Nombres PONTE MARCELA BRES - MAYOR Apellido y Nombres BALLESTEROS FERNANDO ERCOLE MARCOS GAITÁN DARÍO ALEJANDRO	Institución TF CORDOBA Institución TF CORDOBA TF CORDOBA TF CORDOBA	Punt. 98 Punt. 196 185 175	25 Imp. 40 39 39	DAMA	AS - MAYOR Apellido y Nombres RUSSO ROMERO FERNANDA ANTORENA SALMA AROLFO ANGELA VOLKART ALLIANA GARINO AGUSTINA BACA VALENTINA	Institución ATF LA RIOJA OL RAWSON TFA S S CARLOS TFA S S CARLOS TF S RAFAEL TF CÓRDOBA	Total 618 614,9 613,3
4 5 6	RINALDI MAXIMILIANO GARNICA RIVEROS JORGE PASTOR MAXIMILIANO	TF CORDOBA TFA BA TF CORDOBA	183 180 175	38 38 37	PARA	LÍMPICO SH2 R4 Apellido y Nombres	Institución	Total
7	PETTOELLO HERNAN	TF CORDOBA	148	35	1	BELVEDERE MARÍA LAURA	TF CÓRDOBA	619
	BRES - VETERANO Apellido y Nombres GARCÍA MAAÑÓN ERNESTO	Institución TFA BA	Punt. 188	Imp. 40		ALIMPICO SH2 R5 Apellido y Nombres BELVEDERE MARÍA LAURA	Institución TF CÓRDOBA	Total 620,8
15m F	FBI REVÓLVER					BRES - JUNIOR Apellido y Nombres	Institución	Total
Pos. 1 2 3 4 15m F	BRES - MAYOR Apellido y Nombres ERCOLE MARCOS PASTOR MAXIMILIANO SALAMONE GUILLERMO SALAMONE FEDERICO FBI MINIRIFLE BRES - MAYOR Apellido y Nombres GARNICA RIVEROS JORGE RINALDI MAXIMILIANO PASTOR MAXIMILIANO	Institución TF CORDOBA TF CORDOBA TF CORDOBA TF CORDOBA Institución TFA BA TF CORDOBA TF CORDOBA	Punt. 167 160 149 138 Punt. 381 373 364	40 38 36 33	1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14	KOSEL JUAN QUILES CRISTIAN CARANZA MATÍAS ACOSTA RODRIGO ALVAREZ BRUNO COLAUTTI MARTÍN ETURA JOAQUIIN UGAS DANILO DEMELLI LUIS BRIANZA PATRICIO ARGAÑARAZ ADRIAN CHIROLIA VALENTINO HABIB RABBAT CANALLI JUAN MANUEL BRES - CADETE MENOR	TFA BA TF G ALVEAR TF STA ROSA TFA SAN JOSÉ TF CHIVILCOY TFA S S CARLOS TF MENDOZA TF S RAFAEL TF LA PLATA TFA BA TF CATAM. TF MENDOZA TF CÓRDOBA TFA LA PLATA	607,2 606,9 606,3 603,4 603 601 591,4 590,3 588,1 584,6 567,2 564,7 556,4 554,4
						Apellido y Nombres CHIROLIA VALENTINO	Institución TF MENDOZA	Total 564,7
ARN	IAS LARGAS					BRES - CADETE MAYOR Apellido y Nombres	Institución	Total
10m F	RIFLE AIRE				1 2	CASELLE GABRIEL MESIAS EMILIANO	TF S RAFAEL TF S RAFAEL	587,4 573,3
Pos. 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12	AS - JUNIORS Apellido y Nombres GUTIERREZ MARTINA SANCHEZ LOLA LOPEZ MAGALÍ GRAMAJO SOFÍA CASTRO AGUSTINA ACOSTA MICAELA FIRMAPAZ GIANELLA EUGSTER LUISIANA GOMEZ ABRIL OLARIAGA SOFÍA VIEIROS AGUSTINA KLOTZ ANA	Institución TFA OLAV. TFA OLAV. TFA BA TF S RAFAEL TFA S S CARLOS TFA C. URU. TF MENDOZA TFA S S CARLOS TF MENDOZA TFA BA TFA BA TFA BA TFA S S CARLOS	605,8 601,3 601,3 588,8 588,4 547,8			Apellido y Nombres GUTIERREZ JULIAN EBERHARDT ALEXIS ZOCCALI MARCELO FIRMAPAZ FACUNDO ALVAREZ PABLO DAMIAN CABRERA VALENTÍN HADDAD IVÁN HERNÁNDEZ RODRIGO A. CEREZO GUSTAVO GENTILE RENZO RAIMONDI ARIEL CICARELLI ENZO	Institución TO CATAM. TFA S S CARLOS TFA BA TF MENDOZA TF CHIVILCOY TF CÓRDOBA TF S RAFAEL ATG QUILMES TFA BA TF S RAFAEL TF CÓRDOBA TFA BA	Total 625,3 621,5 618,1 609,4 605,3 605,2 604,1 603,1 600,2 598,1 594,2

RESULTADOS

Campeonato a Distancia de Nivel Nacional 2020



13	RIVEROS MARIO	TF SAN JUAN	593,2	4	RAMIREZ GRABOSKI BERTA	CERRILLOS T C	278	
14	MARTÍN PABLO	TF S RAFAEL	592	5	SAUCEDO CAMILA	TFA S S CARLOS		
15	LIPARELLI ADRIÁN	TF S RAFAEL	585.3	6	LUNA AVELLANEDA VICTORIA	TF CATAM.	269	
16	GUTIERREZ GONZALO ESTEBAN		550,4	7	VARGAS UMA		262	
17						ATG QUILMES		
17	DIAZ RICARDO	TF SAN JUAN	494	8	GOICOCHEA M LUJAN	TF S RAFAEL	257	
				9	CRESPILLO MALENA	TF S RAFAEL	254	
HOM	BRES - VETERANO			10	BARRETI FIORELLA	TF S RAFAEL	253	
Pos.	Apellido y Nombres	Institución	Total	11	BUZACHUT AZUL	ATG QUILMES	213	
1	MINIO GERARDO	TFA S JER.SUR	572,4	12	SAROME ARIADNA	TF S RAFAEL	129	
2	LIPPARELLI ARMANDO	TF S RAFAEL	545					
				DAMA	AS - CADETE MAYOR			
				Pos.		Institución	Total	
50m [RIFLE TENDIDO			1	BOHORQUEZ JULIA	TFA BS AS	283	
301111	AII EE TENDIDO			2	DIAZ ALBANA	TF A GRACIA	278	
пом	DEC HINIOD			3	CRUZ MARIA GIMENA	CERRILLOS T C	276	
	BRES - JUNIOR	Land Constitution	T. (.)	3	CITOZ WAITIA GIWEINA	OLIVINLEOG I C	210	
	Apellido y Nombres	Institución	Total	DAM	AO MAYOR			
1	QUILES CRISTIAN	TF G. ALVEAR	578,7		AS - MAYOR			
					Apellido y Nombres	Institución	Total	
HOM	BRES - MAYOR			1	CRAVERO MARIA GUADALUPE	TF CORDOBA	266	
Pos.	Apellido y Nombres	Institución	Total					
1	ARIEL RUIZ	TFA SAN JUAN	619,1	HOMI	BRES - CADETE MENOR			
2	FRANCO CARLOS	TFA BA	619,0	Pos.	Apellido y Nombres	Institución	Total	Х
3	RIVEROS MARIO	TFA SAN JUAN	617,4	1	FADEL MARTIN	OL RAWSON	288	
4	SNAIDER ALEJANDRO	TFA BA	617	2	MEYNET LUCIANO	TFA S S CARLOS		
5	ALVAREZ PABLO	TF CHIVILCOY	612,9	3	WERHENDT PEDRO	TFA BS AS	271	6
5				4		OL RAWSON	271	3
6	De TEZANOS HECTOR	TFA BA	612,1		MILLAQUEO MARIANO			
7	PASERO MARTIN	TFA BA	608,5	5	ARGAÑARAZ ADRIAN	TF CATAM.	271	
8	BARONE ISMAEL	TFA LA PLATA	603,7	6	CHAUCINO FACUNDO	TF MENDOZA	269	
9	ZACCHEO MARCELO	CHASCOMUS	600,3	7	CRUZ EDUARDO	CERRILLOS T C	258	
10	HADDAD IVAN	TF S RAFAEL	597,6	8	PRADO FELIPE	TF S RAFAEL	252	
			·	9	BERRONDO JONAS	TF CATAM.	251	
				10	SANCHEZ DRI IGNACIO	TF S RAFAEL	249	
F0 [NELE & POSICIONES (2V40)			11	GOICOCHEA NICOLAS	TF S RAFAEL	241	
oum i	RIFLE 3 POSICIONES (3X40)			12	HERRERA LUCAS	TF S RAFAEL	240	
				13			235	c
HOM	BRES - JUNIOR				GOICOCHEA GONZALO	TF S RAFAEL		6
Pos.	Apellido y Nombres	Institución	Total	14	PEREZ JOAQUIN	TF S RAFAEL	235	3
1	QUILES CRISTIAN	TF G. ALVEAR	1053	15	CASTRO SANTIAGO	TF S RAFAEL	234	
				16	MEMBRIVE JUAN AGUSTIN	TF S RAFAEL	232	
ном	BRES - MAYOR			17	ZAMORA BENJAMIN	TF A GRACIA	223	
		Institución	Total	18	TREJO JULIO	TF S RAFAEL	227	
	Apellido y Nombres							
1	EBERHARDT ALEXIS	TFA S S CARLOS		номі	BRES - CADETE MAYOR			
2	ALVAREZ PABLO	TF CHIVILCOY	1153	Pos.		Institución	Total	v
3	ZOCCALI MARCELO	TFA BS AS	1142		BONARDI NICOLAS	TF A GRACIA	280	^
4	SNAIDER ALEJANDRO	TFA BS AS	1140	1				
5	PASERO MARTIN	TFA BS AS	1130	2	SOLOHAGA B JOEL	TF CATAM.	272	_
6	ARIEL RUIZ	TFA SAN JUAN	1116	3	GOICOCHEA VALENTIN	TF S RAFAEL	268	5
7	HADDAD IVAN	TF SAN RAFAEL	1110	4	ARGOTA ANDRES	TF CATAM.	268	1
8	RIVEROS MARIO	TFA SAN JUAN		5	SASTRE SANTIAGO	TF A GRACIA	267	
Ū	Tuvel too iiii u uo	1171 0/11/00/11	1001	6	DE FABRITIS FACUNDO	TF A GRACIA	265	
				7	CARRIZO PATRICIO	TF A GRACIA	263	
	NELE O DOCUMENTO (OVOS)			8	MARCOLLI IGNACIO	TF CATAM.	257	
50M F	RIFLE 3 POSICIONES (3X20)			9	MOLINA UCIEL	TF CATAM.	236	
				10	SALINAS AGUSTIN	TF S RAFAEL	217	
HOM	BRES - MAYORES			10	SALINAS AGUSTIN	II S NAI ALL	211	
Pos.	Apellido y Nombres	Institución	Total		225			
1	MARTIN PABLO	TF SAN RAFAEL	535		BRES - JUNIOR			
2	HERNANDEZ RODRIGO	QUILMES	528	Pos.	Apellido y Nombres	Institución	Total	
3	LIPARELLI ADRIAN	TF SAN RAFAEL		1	ALTAMIRANDA SANTIAGO	TF CATAM.	265	
J	LII AINELLI ADINIAN	II OAN IVALALL	323	2	DOMOSO DANTE	CHASCOMUS	197	
				номі	BRES - MAYOR			
					Apellido y Nombres	Institución	Total	Y
MIRA	S ABIERTAS			1 03.	FERNÁNDEZ FAUSTO	BALCARCE	287	^
10m F	RIFLE AIRE QUIEBRE			2	RAIMONDI ARIEL	TF CORDOBA	284	0
	/			3	ZACCHEO MARCELO	CHASCOMUS	281	8
DANS	AS CADETE MENOD			4	LAZARTE NICOLAS	CERRILLOS T C	281	5
	AS - CADETE MENOR	Landinal /	T. (-1	5	GUTIERREZ GONZALO	CERRILLOS T C	274	
	Apellido y Nombres	Institución	Total	6	DIAZ RICARDO	TFA SAN JUAN	262	
1	LEIVA PIVIDORI VALENTINA	RECONQUISTA	291	7	BEGUERIE MARCELO	CHASCOMUS	256	
2	VIEROS AGUSTINA	TFA BS AS	288	8	BERNARDOTTI GABRIEL	CHASCOMUS	239	
3	TRAMALEO CANDELA	OL RAWSON	281		2 · · · 2 · · · · · · · · · · · · · · ·			

ESCOPETA FOSO OLÍMPICO

RESULTADOS

Campeonato a Distancia de Nivel Nacional 2020



	BRES - VETERANO Apellido y Nombres NASIFF EDUARDO LUNA COLOMBRES	Institución TF CORDOBA TF CATAM.	Total 283 273	
MINI Pos. 1 2 3 4 5	MELLA JÓSEFINA MIGUEL AILEN CASAJUANA SOFIA FONTANA FRANCO SANCHEZ RODRIGO	Institución TF S RAFAEL OL RAWSON TFA BS AS TF CORDOBA TF A GRACIA	Total 282 278 275 271 266	x
6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17	RAMIEREZ GRABOSKI JEREMIAS FRANCO LORENZO PEREZ LOLA ARMIJO BAUTISTA BERRUZO JUAN MARCO DÁVALOS MATEO MARTIN GIULANO FRIAS SANTINO ZALAZAR LUCIANA D'ANGELO LUIS GALANTI JUANA OLIVA SEGUNDO	TF A GRACIA TF S RAFAEL TF S RAFAEL CERRILLOS T C TF SALTA TF S RAFAEL TF CORDOBA TF CORDOBA TF SALTA TF A GRACIA TF CORDOBA	265 263 263 262 262 251 251 249 243 241 216 207	3 2 2 1
18 19 20	ARLETAZ BAUTISTA LOPEZ JENIFER LOPEZ MILENA	TF CORDOBA ATG QUILMES ATG QUILMES	198 144 133	
50m C	CARABINA MIRA ABIERTA			
Pos.	S - CADETE MENOR Apellido y Nombres LEIVA PIVIDORI VALENTINA	Institución RECONQUISTA	Total 274	
	S - CADETE MAYOR Apellido y Nombres BOHORQUEZ JULIA SAGER VALENTINA	Institución TFA BS AS RECONQUISTA	Total 290 284	
	RRES - CADETE MENOR Apellido y Nombres GONZALEZ LAUTARO WERHENDT PEDRO CRUZ EDUARDO	Institución TFA BS AS TFA BS AS CERRILLOS T C	Total 297 279 260	
_	RRES - MAYOR Apellido y Nombres FERNANDEZ FAUSTO ZACCHEO MARCELO CRUZ EDUARDO GABRIEL BERNARDOTTI GABRIEL BEGUERIE MARCELO	Institución TF BALCARCE CHASCOMUS CERRILLOS T C CHASCOMUS CHASCOMUS	Total 297 289 280 277 264	
HOME Pos. 1	RRES - LIBRE Apellido y Nombres ZACCHEO MARCELO	Institución CHASCOMUS	Total 261	
HOME Pos. 1 2 3	RRES - VETERANO Apellido y Nombres NASSIF EDUARDO CRUZ MARCIANO MERLINO GUILLERMO	Institución TF CORDOBA CERRILLOS T C CHASCOMUS	Total 291 280 274	
MINI Pos.	Apellido y Nombres CASAJUANA SOFÍA	Institución TFA BA	Total 293	

CLASIFICACIÓN POR SEDES CLUB DE CAZADORES Y PESCADORES DE SANTIAGO DEL **ESTERO** Pos. Deportista Institutción Total MARTÍN FEDERICO CCSGO 101 **ROSALES AGUSTÍN** TFC 100 CCSGO 3 ABDALA LLAMIL 86 MIANA ALFREDO **CCSGO** MIANA MARTIN CCSGO 84 5 LOBRUNO RICARDO 6 CCSGO 84 **CLUB DE CAZADORES DE TUCUMAN** Pos. Deportista Institutción Total VECHETTI FABIAN CCT 109 VIDAL SANZ FERNANDO CCT 108 3 PALACIO JOSE CCT/TFSALTA 103 4 PICON ANIBAL CCT 102 **CURIA GASTON** 5 CCT 102 CISNEROS JOAQUIN (H) 101 6 CCT BARALO RICARDO CCT 99 VECHETTI FRANCO CCT 98 9 DIAMANTE MAURICIO 98 CCT CISNEROS JOAQUIN 10 CCT 89 11 LIN XIAORI CCT 74 VEGLIA PEDRO CCT 65 **CLUB DE CAZADORES Y PESCADORES DE JUJUY** Pos. Deportista Institutción Total MONTIEL FRANCISCO CJCYP 111 FERIGUTTI RENATO CJCYP 105 **CLADY CRISTIAN CJCYP** 104 **CLADY NICOLAS** CJCYP 103 4 MACHADO LUIS CJCYP 92 TIRO FEDERAL ARGENTINO DE BUENOS AIRES Pos. Deportista Institutción Total DICOCCO DOMINGO TFA 103 TFA/3ARROYOS **ECHAYRE CARLOS** 102 **GUARNIERI JORGE** 3 TFA 101 4 COMPAGNUCCI FRANCO TFA 99 NADIN DAMIAN **TFA** ROSELLI EDUARDO 90 TFA 6 LIGUORI MARIO TFA 88 MUSACCHIO CLAUDIO TFA 87 9 **BRAHIM LEONEL** TFA 86 ABRAHAM ENRIQUE 10 86 TFA 11 **GIACOMETTI MARIO** TFA 83 12 MORALES DANIEL **TFA** 79 79 13 **CALO NORBERTO** TFA CIANCIULLO LEONARDO 74 14 TFA 15 SARDI RICARDO TFA 72



TFA

TFA

72

16

PETRUCCI CARLOS

SAINI SOFIA

RESULTADOS

Campeonato a Distancia de Nivel Nacional 2020



TIRO FEDERAL DE CORDOBA

Pos.	Deportista	Institutción	Total
1	BOURDICHON FEDERICO	TFC	107
2	PARDO JUAN	TFC	105
3	MANSO AGUSTIN	TFC	105
4	ROSSINI JOSE	TFC	105
5	SMIT ROLANDO	TFC	104
6	VOLLMER JUAN	TFC	100
7	JAUME HORACIO	TFC	98
8	JAUME PEDRO	TFC	89
9	SARMIENTO HORACIO	TFC	87
10	FONTANA FERNANDO	TFC	83
11	SASTRE DARÍO	TFC	75

TIRO FEDERAL DE SALTA

Pos.	Deportista	Institutción	Total
1	IBARRA OSVALDO (H)	TFSALTA	98
2	GUTIÉRREZ FEDERICO	TFSALTA	98
3	CARBAJAL ALDO	TFSALTA	97
4	FIGUEROA BENJAMIN	TFSALTA	89

CLASIFICACION GENERAL

Pos. 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34	GUARNIERI JORGE ROSALES AGUSTÍN VOLLMER JUAN BARALO RICARDO COMPAGNUCCI FRANCO NADIN DAMIAN VECHETTI FRANCO DIAMANTE MAURICIO JAUME HORACIO GUTIÉRREZ FEDERICO IBARRA OSVALDO (H) CARBAJAL ALDO MACHADO LUIS ROSELLI EDUARDO CISNEROS JOAQUIN	Institutción CJCYP CCTUC CCTUC TFC CJCYP TFC TFC TFC CJCYP TFC CCT/ITFSALTA CJCYP TFA CCT TFA/3ARROYOS CCSGO CCT TFA TFC	101 101 101 100 100 99 99 98 98 98 98 98 98 97 92 90 89
22 23 24	BARALO RICARDO COMPAGNUCCI FRANCO NADIN DAMIAN	CCT TFA TFA	99 99 99
26 27 28	DIAMANTE MAURICIO JAUME HORACIO GUTIÉRREZ FEDERICO	CCT TFC TFSALTA	98 98 98
30 31 32 33 34 35 36	CARBAJAL ALDO MACHADO LUIS ROSELLI EDUARDO CISNEROS JOAQUIN JAUME PEDRO FIGUEROA BENJAMIN LIGUORI MARIO	TFSALTA CJCYP TFA CCT TFC TFSALTA TFA	97 92 90 89 89 89
37 38 39 40 41 42 43 44 45	SARMIENTO HORACIO MUSACCHIO CLAUDIO ABDALA LLAMIL BRAHIM LEONEL ABRAHAM ENRIQUE LOBRUNO RICARDO MIANA ALFREDO MIANA MARTIN GIACOMETTI MARIO	TFC TFA CCSGO TFA TFA CCSGO CCSGO CCSGO TFA	87 86 86 86 84 84 84 83

46	FONTANA FERNANDO	TFC	83
47	MORALES DANIEL	TFA	79
48	CALO NORBERTO	TFA	79
49	SASTRE DARÍO	TFC	75
50	LIN XIAORI	CCT	74
51	CIANCIULLO LEONARDO	TFA	74
52	SARDI RICARDO	TFA	72
53	PETRUCCI CARLOS	TFA	72
54	VEGLIA PEDRO	CCT	65
55	SAINI SOFIA	TFA	51

ESCOPETA SKEET

CLASIFICACIÓN POR CATEGORÍAS

Pos. 1 2 3 4	A A	Deportista ROMERO ARIEL GONZALEZ CESARIO LEANDRO CANAY EZEQUIEL VARIA RODRIGO	Institutción TFA TFA TFA TFA	Total 119 114 97 95
Pos. 1 2	Cat B B	Deportista IRULEGUI DIEGO FERNANDEZ FARIÑA DANIEL	Institutción TFA TFA	Total 81 81
Pos. 1	Cat V	Deportista FERREYRA DANIEL	Institutción TFA	Total 85
Pos. 1	Cat D	Deportista KUCHARSKI MARA	Institutción TFA	Total 66
Pos. 1	Cat Jr	Deportista TOSCANO NICOLAS	Institutción TFA	Total 96

CLASIFICACIÓN GENERAL

Pos.	Deportista	Institutción	Total
1	ROMERO ARIEL	TFA	119
2	GONZALEZ CESARIO LEANDRO	TFA	114
3	CANAY EZEQUIEL	TFA	97
4	TOSCANO NICOLAS	TFA	96
5	VARIA RODRIGO	TFA	95
6	FERREYRA DANIEL	TFA	85
7	IRULEGUI DIEGO	TFA	81
8	FERNANDEZ FARIÑA DANIEL	TFA	81
9	KUCHARSKI MARA	TFA	66



FeDUA

Sumate a estudiar, sumate a la Doble Carrera

Si practicás deporte y te interesa estudiar pero todavía no lo hacés ¡contactanos! Nuestro equipo puede ayudarte a que formes parte de la Doble Carrera, porque estudiar y hacer deporte es posible.

Hacé click aquí y completá el formulario con tus datos. Nosotros nos contactaremos para ayudarte (tené en cuenta que las inscripciones están sujetas a las posibilidades que brinde cada institución).

Más información sobre la Doble Carrera

Desde comienzos de año, la FeDUA ha estado relevando datos de estudiantes, deportistas y de estudiantes deportistas de todo el país. Más de 3300 personas han participado y una de las principales problemáticas que encontramos es que muchxs quieren estudiar pero todavía no lo están haciendo.

Por eso decidimos conformar un equipo de trabajo para ayudarte a comenzar tu carrera. Te asesoraremos y acompañaremos para que puedas formar parte de la doble carrera... Pero ¿qué es la doble carrera? Estudiar y hacer deporte. Por eso nos propusimos ayudar a deportistas y estudiantes en edad universitaria y preuniversitaria, para que puedan desarrollar su trayectoria deportiva y académica sin tener que elegir entre una de ellas.

Es realizado por la FeDUA y sus instituciones (Universidades y Terciarios Públicos y Privados de todo el país), en conjunto con las Federaciones Deportivas Nacionales (FDN). Serán acompañadxs desde la FeDUA y la FDN para que puedan elegir una carrera universitaria o terciaria acorde a sus posibilidades: presencial o a distancia; con objetivos académicos consensuados; y serán orientados en las casas de altos estudios, tanto en la elección como en su trayectoria académica.

ENCUESTA:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSce5zZhmQM3pk0DHVyKIxnUWIIM7P--0cUrizm4g8o4IPL-ww/viewform

Despedimos a Alberto Bassedas

El 26 de octubre pasado falleció Alberto Bassedas, un deportista íntegro. Fue asiduo tirador de rifle calibre 22, donde cultivó la amistad dejando como fruto de su paso, inolvidables recuerdos a todos los que lo conocieron.

Alberto es otro amigo que nos deja, víctima del Coronavirus. Queremos hacer llegar a su familia nuestro afectuoso saludo.



http://www.airvam.com.ar

info@airvam.com.ar consultatecnica@airvam.com.ar

Junta Ejecutiva Designación en Asamblea del 27 de septiembre de 2019

Presidente

Sr. Julio O. ESCALANTE

Vicepresidente 1º

Raúl A. MATTIG

Vicepresidente 2º

Ing. Alejandro A. MATILLA

Secretario 1º

Srta, Mariela L. DURAN

Secretario 2º

Sr. Horacio H.RUMI

Tesorero

Sr. Julio S. ROSADA

Pro-Tesorero

Srta. M. Laura MEDINA

Vocal titular 1ro.

Sra. Graciela C. NOGUÉS

Vocal titular 2do.

Dr. Renzo C. STRADA

Vocal titular 3ro.

Sr. Roberto A. PASQUINI

Vocal titular 4to.

Sr. Sergio O. ANDREOLI

Vocal titular 5to.

Sr. Salvador BONACHEA IBAÑEZ

Vocal titular 6to.

Sr. Guillermo Fabián VECHETTI

Vocal titular 7mo.

Sr. Daniel FERNANDEZ FARIÑA

Vocal titular 8vo.

Sr. Luis E. PASERO

Vocal titular 9no.

Sra. Nora I. PRALONG

Vocal titular 10mo.

Sr. Santiago MARAGGI

Vocal titular 11ro.

Sr. Carlos A, COSTA

Vocal titular 12do.

Dr. Pablo J. PALACIO

Vocal titular 13ro.

Sr. Agustín FALCO

Vocal titular 14to.

Sr. Antonio I. LACERNA

Vocal suplente 1ro.

Sr. Gastón LÓPEZ

Vocal suplente 2do.

Julio César BUZACHUT

Vocal suplente 3ro.

Sr. Walter J, BUEDO

Vocal suplente 4to.

Sr. Néstor J, GODOY

Vocal suplente 5to.

Sr. César R, UDRIZARD

Vocal suplente 6to.

Srta, Elba B, ACUÑA

Vocal suplente 7mo.

Sr. Saúl E, JUSTE

Revisor de cuentas

Sr. Manuel Mario PRADO

Revisor de cuentas

Sr. Damián TODORO

Revisor de cuentas

Sr. José V. AÑON

Consultas

Moreno 1270 Oficina 109 (1º piso) Capital Federal

Ciudad Autónoma de Buenos Aires

Teléfono: 054-11-4381-8180 Fax: 054-11-4381-8180

Correo: informacion@federaciontiro.com.ar



www.federaciontiro.com.ar

Equipo técnico

Director Técnico Nacional

Sr. Ariel MARTINEZ

Entrenadores Nacionales

Sr. Juan Carlos SAMPAYO

Sr. Horacio P. GIL

Sr. Pablo D. ALVAREZ

Sr. Ricardo BERRA